
UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO DE JANEIRO
CONSELHO DELIBERATIVO PROVISÓRIO DO CAMPUS DUQUE DE
CAXIAS

ATA DA 70ª SESSÃO ORDINÁRIA DO  CONSELHO DELIBERATIVO PROVISÓRIO
DO CAMPUS DUQUE DE CAXIAS – PROFESSOR GERALDO CIDADE, REALIZADA
SOB  A  PRESIDÊNCIA  DA PROFESSORA  E  DIRETORA  GERAL  JULIANY  COLA
FERNANDES RODRIGUES, DIA 30 DE OUTUBRO  DE 2020, ÀS 14 HORAS  E 05
MINUTOS,  NO  AUDITÓRIO  REMOTO,  DO  CAMPUS  DUQUE  DE  CAXIAS  –
PROFESSOR GERALDO CIDADE, RODOVIA WASHINGTON LUIZ,  Nº  19.593,  KM
104,5 - SANTA CRUZ DA SERRA - DUQUE DE CAXIAS – R.J.

Participaram  da  sessão  os(as)  seguintes  conselheiros(as):  1.  Profa.
Juliany  Cola  Fernandes  Rodrigues  (Diretora-Geral),  2.  Prof.  Marcel  Menezes
Lyra  da  Cunha  (Diretor  Adjunto  Acadêmico),  3.  Prof.  Fernando  Luiz  Ferreira
Rodrigues  (Coordenador  do  Curso  de  Graduação  em Biotecnologia),  4.  Prof.
Marcus  Vinícius  de  Oliveira  Moutinho  (Coordenador  do  Curso  de  Graduação
em  Nanotecnologia),  5.  Profa.  Teresa  Cristina  Calegari  (Coordenadora  de
Extensão);  6.  Prof.  Roberto  Jakomin  (Coordenador  de  Pós-graduação  em
Nanobiossistemas),  7.  Profa.  Carolina  Alvares  da  Cunha  de  Azeredo  Braga
(Coordenadora  do Profibio),  8.  Profa.  Luisa Andrea Ketzer  (Coordenadora  de
Bioquímica  e  Biologia  Molecular),  9.  Profa.  Maria  Cecília  Menks  Ribeiro
(Representante  dos  Professores  Associados),  10.  Profa.  Andrea  Cláudia
Freitas Ferreira (Representante dos Professores Associados), 11. Prof.  Pedro
Nothaft Romano (Representante dos Professores Adjuntos), 12. Joanna Maria
Teixeira  de  Azeredo  Ramos  (Representante  dos  Professores  Adjuntos),  13.
Antônio  Pedro  Paulo  da  Silva (Representante  discente  de  Graduação  e  de
Pós-Graduação),  14.  Fátima  Cristina  dos  Santos  (Representante  dos
Servidores  Técnico-administrativos  em  Educação).  15.  Hemily  Gleise  de
Queiroz  Silva  (Representante  dos  Servidores  Técnico-administrativos  em
Educação).  Participaram  da  sessão  os  seguintes  conselheiros  sem  direito  a
voto:  1.  Silas  Pessini  Rodrigues  (Suplente  da  Diretora-Geral);  2.  Adriano
Maurício de Almeida Côrtes (Suplente do Coordenador do Curso de Graduação
em Nanotecnologia).

A DIRETORA-GERAL coloca em votação a ata da 69ª sessão do CDPX de 16 de
outubro de 2020, que foi previamente encaminhada a todos os Conselheiros por e-
mail. Como não houve manifestação contrária, a ata foi aprovada. 

A DIRETORA-GERAL dá início a sessão passando aos informes: 

1 – A DIRETORA-GERAL informa sobre a publicação no boletim da UFRJ do convênio
06/2020,  do  Campus  Duque  de  Caxias  com  a  fundação  COPPETEC,  processo
23079.004962/2020-81,  assinado  pela  Reitora  Denise,  referente  ao  Projeto
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“Modernização  do  Núcleo  de  Pesquisa  em  Nanobiotecnologia  para  abrigar  os
Laboratórios  de  Biologia  e  Nanotecnologia  no  Campus  Duque  de  Caxias  da
Universidade Federal  do Rio de Janeiro”  no valor  de R$ 1.388.000,00 (um milhão,
trezentos  e  oitenta  e  oito  mil  reais),  assinado  em  19/10/2020  com  vigência  até
15/03/2024. Informa ainda que o mesmo foi para liquidação pelo MEC e de acordo com
a  PR-3,  os  recursos  serão  repassados  à  COPPETEC  no  início  de  novembro  ou
dezembro. A partir de então, a reforma dos 2 prédios em Santa Cruz da Serra poderá
ser iniciada, esses que receberão os laboratórios de biologia e nanotecnologia. 

2 – A Profa. Luisa Ketzer informa sobre o levantamento feito nos 3 programas de pós-
graduação, o qual não teve candidato à vaga de representante no CDPX. Ressaltou a
importância da representação, que falou inclusive no colegiado, e mesmo assim não
teve candidatos por motivo desconhecido. Que para os alunos do Proficiências, que
tem aulas às sextas, é muito mais difícil deixarem de estar em aula para participar das
Sessões.  Bioquímica  e  Nanobiossistemas  não  teve  nenhum  candidato  à
representação. A Diretora-Geral lamenta mas que depende deles quererem. Comenta
de  1  conselheiro  titular  do  CEPG que  não aguentou as  reuniões  remotas  e  pediu
desligamento do mesmo. Que lamentou e que as reuniões tem sido muito polêmicas.
Que  talvez  para  os  nossos  alunos  seja  mais  complicado  também  e  agradece  a
presença do representante discente Antônio Pedro na CDPX;

Na sequência, a Diretora-Geral solicita que se manifestem quanto ao registro de
ausências justificadas. Que são, o Evandro e a Daniele, e as profas. Mônica e
Bianca Ortiz. Não houve manifestação.

Em seguida,  a  Diretora-geral  faz  a leitura  da pauta  com exclusão/inclusão de
itens. 1 -  Rotinas Acadêmicas; 2 - Aprovação das bancas de progressão dos docentes
Bianca Pizzorno, Natasha Midori, Luiz Augusto Oliveira, Robson Bernardo e Adriano
Côrtes; 3 - Homologação do resultado da avaliação do pedido de promoção da profa.
Fabiana Ávila Carneiro; 4 - inclusão de representação discente no comitê deliberativo
do  proficiências:  Felipe  de  Abreu  -  titular  e  Adriano  Profeta  -  Suplente; Foram
incluídos os itens: 5 - Aprovação do parecer da coordenação de extensão referente ao
curso de extensão "Energias limpas e renováveis: o que você deve saber" coordenado
pelo docente Karim Dahmouche.  Pela profa. Teresa; 6 - Homologação da banca do
concurso para docente de matemática para o campus ( de 07 a 11 de dezembro de
2020)  (internos  -  contando  o  suplente)  Gilberto  Weissmuller  -  IBCCF
(http://lattes.cnpq.br/8065187901142626)  Amit  Bhaya  -  POLI
(http://lattes.cnpq.br/5078353361131903)  Fernando  Pereira  Duda  -  POLI
(http://lattes.cnpq.br/3100004456264467)  (externos  -  contando  o  suplente)  Gladson
Octaviano Antunes - UNIRIO (http://lattes.cnpq.br/6725560105680636) Jairo Rocha de
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Faria  -  UFPB  (http://lattes.cnpq  Patrícia  Nunes  da  Silva  -  UERJ
(http://lattes.cnpq.br/6298427146323001)  Ronaldo  da  Silva  Busse  -  UNIRIO
(http://lattes.cnpq.br/4446533675357859). Pelo prof. Marcel; 7 - Homologação do resultado
da avaliação do pedido de promoção da profa. Mônica Mesquita. Pela Diretora-Geral;

A pauta modificada foi colocada em votação e aprovada. 

A Diretora-geral inicia a discussão dos itens: Quanto ao item 1, não houve rotinas
acadêmicas; Quanto ao item 2,  As bancas para os professores são: Natasha Midori
e Robson Bernardo, de Adjunto 1 para Adjunto 2, e  Adriano Côrtes,  Progressão
Múltipla; Adj 1 p/ 2 e Adj 2 p/ 3, (Membros Titulares: Prof. ANDREA CLAUDIA FREITAS
FERREIRA (profa. Associada do Campus Duque de Caxias; SIAPE 1729045);  Prof.
JUAN  MARTIN  OTALORA  GOICOCHEA  (prof.  Associado  do  Campus  Duque  de
Caxias; SIAPE 1759723); Profa. SUSANA FRASES CARVAJAL (profa. Associada do
IBCCF;  SIAPE  1863886).  Membros  suplentes:  Prof.  FRANCISCO  JOSE  PEREIRA
LOPES (prof.  Associado do Campus Duque de Caxias;  SIAPE 2727510 -  suplente
interno);  Prof.  EDISON  LUIS  SANTANA  CARVALHO  (prof.  Associado  do  Campus
Macaé;  SIAPE 1212262 -  suplente  externo)),  e  de  Adjunto  2 para Adjunto 3,  Luiz
Augusto Oliveira (Membros Titulares: Cristina Nassar  - Prof. Associado - Instituto de
Biologia  /  UFRJ;  Andrea  Claudia  Ferreira   -  Prof.  Associado  -  Campus  Duque  de
Caxias;  Lilian  Therezinha  Costa   -  Prof.  Associado  -  Campus  Duque  de  Caxias;
Suplente: Janaina Fernandes    Prof. Associado - Campus Duque de Caxias.) e Bianca
Pizzorno,   (Membros Titulares: Profa. Eliana Schwatz Tavares    Prof.  Associado -
Instituto de Biologia/UFRJ; Herbert Guedes    Prof.  Associado - Campus Duque de
Caxias; Cecília Menks - Prof. Associado - Campus Duque de Caxias; Suplente: Victor
Tulio Resende - Prof. Associado - Campus Duque de Caxias.). O item foi aprovado com
1 abstenção. A profa. Cecília sugere que a banca tenha um presidente para articulação
com os outros membros. A Diretora-Geral explica que vai anotar a idéia pois estão
criando um fluxo para os processos. Quanto ao item 3, A profa. Fabiana teve 131,
176,5 e 176,5 pontos respectivamente de cada um dos avaliadores. Tendo tido parecer
favorável à sua aprovação para promoção de adj. 4 para assoc. 1. O item foi aprovado;
Quanto ao item 4,  a  profa.  Cecília  informa que os nomes já  foram aprovados no
colegiado do curso.  O item foi  aprovado;  A profa.  Cecília  reforça a importância da
representação discente nos rumos políticos da Universidade e do país no momento
crítico no qual estamos. A Diretora-Geral comenta que a inclusão das cotas e ações
afirmativas na resolução do CONSUNI dos concursos para a carreira docente foi uma
luta dos estudantes. Fica registrada a importância da participação dos estudantes nos
conselhos da UFRJ. Quanto ao item 5, Após a leitura do parecer favorável pela profa.
Teresa, o item foi aprovado com 2 abstenções; Quanto ao item 6, Após a fala do prof.
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Adriano sobre a composição da banca e os agradecimentos do prof. Marcel, o item foi
aprovado; Quanto ao item 7, A Diretora-Geral informa que o relatório foi aprovado com
143, 169,8 e 169,8 respectivamente de cada um dos avaliadores, atingindo o mínimo
necessário para sua promoção de adj. 4 para assoc. 1. O item foi aprovado;

Nada  mais  havendo  a  tratar,  a  DIRETORA-GERAL  PROFA.  JULIANY  COLA
FERNANDES RODRIGUES, agradeceu a presença de todos e encerrou a sessão às
14 horas e 50 minutos. Eu, CÉZAR SILVEIRA SAMY, SECRETÁRIO DA SESSÃO,
para constar, lavrei a presente ata que, aprovada na sessão de 13 de novembro de
2020, é assinada por mim _________________________________________, e pela
DIRETORA-GERAL PROFA. JULIANY COLA FERNANDES RODRIGUES.

______________________________
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